



## **KOMISI NASIONAL HAK ASASI MANUSIA REPUBLIK INDONESIA**

Jl. Latuharhary No. 4B, Menteng, Jakarta Pusat 10310, Telp.: +62-021-3925230, Fax.: +62-021-3925227 Website: [www.komnasham.go.id](http://www.komnasham.go.id)

---

### **KETERANGAN PERS**

**Nomor: 55/HM.00/IX/2024**

### **Komnas HAM Lakukan Pemantauan Perkara Penembakan 2 (Dua) Warga Sipil di Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo**

Komisi Nasional Hak Asasi Manusia (Komnas HAM) RI melalui Tim Gabungan yang melibatkan Tim Pengamatan Situasi HAM di Papua dan Tim Kerja Pemantauan telah melaksanakan serangkaian kegiatan penanganan kasus penembakan 2 (dua) warga sipil di Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, pada 23 – 26 September 2024. Peristiwa ini menyebabkan 1 (satu) orang meninggal dunia dan 1 (satu) orang mengalami luka yang diduga akibat tembakan pada 20 Agustus 2024 lalu. Tim Komnas HAM dipimpin oleh Koordinator Subkomisi Penegakan HAM Uli Parulian Sihombing.

Adapun rangkaian kegiatan yang dilakukan dimulai dengan pertemuan koordinasi dengan Kapolda Papua beserta jajaran, koordinasi dengan pihak GIDI baik di Jayapura dan Distrik Dekai Yahukimo, koordinasi dengan Pemerintah Kabupaten Yahukimo, permintaan keterangan saksi-saksi, peninjauan pos polisi di wilayah konflik di Kabupaten Yahukimo, permintaan keterangan dengan Kapolres Yahukimo beserta jajaran dan pihak-pihak terkait lainnya. Hal ini dilakukan untuk membuat terang peristiwa dan menemukan ada tidaknya pelanggaran HAM dalam peristiwa tersebut.

Secara umum, penanganan perkara Komnas HAM di Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, berjalan lancar dengan dukungan seluruh masyarakat di Kabupaten Yahukimo terutama pihak keluarga korban, pendamping korban, pimpinan keagamaan di Yahukimo, Bawaslu Yahukimo, Kapolda Papua, Kapolres Papua dan jajarannya. Untuk itu, Komnas HAM menyampaikan terima kasih atas upaya seluruh pihak yang menjaga situasi kondusif selama proses penanganan perkara di lapangan berlangsung. Langkah selanjutnya, Komnas HAM mengumpulkan, menganalisis fakta-fakta dan merekomendasikan kepada para pihak.

**Jakarta, 30 September 2024**  
**Komisi Nasional Hak Asasi Manusia RI**

**Uli Parulian Sihombing**  
**Koordinator Subkomisi Penegakan HAM**

**Narahubung:**

1. Wakil Ketua Eksternal Komnas HAM Abdul Haris Semendawai